
「ロータリーを語る」                               日高文治会員 

本日の例会で「ロータリーを語る」をやるにあたって、私が担当する任にないし、諸先輩が大勢いる中で大変恐縮

に感じている次第ですが、例会運営・プログラム委員会の宮田副委員長からの依頼がありましたので、お引き受けし

ました。よろしくお願い致します。 

 テーマに入る前に、次年度のガバナー補佐を務めさせていただくことから、これまでに都城市と延岡市で行われた

研修や PETS(会長エレクト研修セミナー)も合わせて数回、出席しましたので、少し触れさせていただきたいと思いま

す。 

 ガバナー補佐は英語名「アシスタント ガバナー」のとおり、役目は一言でいうと「ガバナーを補佐する」ことに

なるのですが、最初のチーム研修での次期ガバナー補佐の方々の自己紹介を聞いて、市内分区の内村さんをはじめ皆

さん、入会歴数十年のベテランばかり。ことし 7 月で入会 10 年の私が務まるのか、少し不安になって、改めて「改訂

版ロータリー情報マニュアル」を繙いてみると、「ガバナー補佐の選考基準」として次の 5 項目が記されていて、ます

ます不安になりましたが、自分なりに努めてまいりたいと思っておりますので、ご協力をお願いいたします。 

① 少なくとも 3 年間、名誉会員以外の会員身分で地区内クラブに所属している瑕疵なき会員 

② クラブ会長を全期、務めたことのある者 

③ ガバナー補佐の責務を受諾する意志と能力 

④ 地区レベルで卓越した業績を上げていること 

⑤ 将来の地区指導者として有望であること 

PETS で講評挨拶に立った次期地区研修リーダーの長峯基 PG が、会長エレクトの人たちに贈ったものを皆さんに

お配りしました。彼は「実にいい」と言いながら、その中の詩「元気」(坂村真民詩集)を読み上げ、激励しました。 

「本気になると 世界が変わってくる 自分が変わってくる 変わってこなかったら まだ本気になっていない証

拠だ 本気な恋 本気な仕事 ああ 人間一度 こいつを つかまんことには」 

さて、「ロータリーを語る」は宮田年度で例会運営・プログラム委員会を担当した際、例会の工夫の一環として、平

成 26 年１月 15 日の例会から６月 18 日の例会まで合計５回行いました。今回も当時と同じように、会員の皆さんに

ロータリーについて自由に発表していただくことにしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７５０例会 ３．２５訂正 

会員数 ３６（32）人 ３６（32）人 

出席数 ２０（19）人 １９（18）人 

出席率 ６０．６１％ ５７．５８％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

4/16(木) 

会員卓話 松比良君 サンデイズイン鹿児島 東南 
4/21(火) 

ライラ報告 サンロイヤル 

北 クラブ協議会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 新入会員卓話 伊庭君 東 急 イ ン 

サ ザン クラブフォーラム 東 急 イ ン 西 
4/22(水) 

会員卓話 ドルフィンホール 

鹿 児 島 4/17(金) 会員卓話 有馬君 ドルフィンホール 西南 西南の集い報告 ゆ う づ き 

中 央 4/20(月) 外部卓話 ドルフィンホール     

●今後の予定 

4/22（水） 夜間例会 外部卓話 藤島弘光様 

4/29（水） 祝日休会 

5/6（水） 祝日休会 

 

 

○玉利佳久君 本日は次年度ガバナー補佐の日高会員による「ロータリーを語る」です。みなさん、大いにロータリ

ーのことについて語りましょう。日高会員よろしくお願いします。 

○武井美智子君 5/24 の地区協議会には、是非皆で参加しましょう。延岡のおいしい魚など、前日から一緒に楽しみま

しょう。詳細は矢野さんまで。 

○日高文治君 本日の「ロータリーを語る」を担当します。よろしくお願いします。 

○佐々木典綱君 今年で数え年 88 才。米寿を迎えました。本日、玉利会長が自宅に来ていただきました。例会に出席

できず、クラブのお役に立てず申し訳ありません。眼がほとんど見えませんので、日常生活はすべて妻の助けをもら

っております。本日は誠にありがとうございました。     小 計 15,000 円  累 計 373,000 円 

 

スマイル報告 



 


